

# Réseau Départemental de Santé : un premier médecin en fonction

L'arrivée de ce généraliste constitue le premier acte fort du plan santé porté par le Département. Ce médecin salarié reçoit ses nouveaux patients au sein même du centre départemental de santé, nouvellement ouvert place de l'Horloge, à Avignon.

Publié le 09 février 2023



La nouvelle structure a été inaugurée par la Présidente **Dominique Santoni**. L'occasion de rappeler que l'arrivée de ce praticien concrétise un engagement de Dominique Santoni avec le lancement d'un plan santé inédit visant à répondre notamment au manque de médecins en Vaucluse. Premier axe fort, le recrutement de **neuf médecins généralistes** en tant que salariés, à l'image du docteur **Claudio Tatullo**, le premier

médecin employé par le Département. Ces praticiens s'installeront progressivement au cours du semestre, notamment à Apt, Cadenet et Valréas.

Autre mesures phares du plan Santé : la création d'un **bus médical** avec un médecin mobile pour aller à la rencontre des Vauclusiens les plus éloignés des structures de santé, qui devrait entrer en service avant l'été, ainsi que le développement de la télémédecine en partenariat avec la région Sud PACA.

## Un cabinet flambant neuf en Avignon intra-muros

Situé au 19, place de l'Horloge, le centre de santé départemental prend ses quartiers au cœur de la Cité des papes. C'est en effet en Avignon intra-muros que l'Agence Régionale de Santé avait identifié l'un des besoins les plus urgents en matière de médecine générale. A ce premier médecin qui vient de débiter ses consultations, viendra s'ajouter un second praticien à partir d'avril.

Les locaux (120 m<sup>2</sup> au total) ont fait l'objet d'aménagements. Ils sont composés de deux salles de consultation, d'une salle de soin pour les urgences non-vitales, d'un bureau pour la secrétaire médicale et d'un autre bureau pour le coordinateur du Réseau Départemental de Santé. L'ensemble du mobilier et des équipements médicaux sont neufs.



## Un premier médecin salarié

Des conditions idéales pour le docteur Claudio Tatullo, âgé de 40 ans et originaire des Pouilles en Italie, qui a rejoint l'équipe de médecins salariés. C'est à l'Université de Poggia qu'il a obtenu son diplôme de médecin en 2010, puis sa spécialisation en médecine générale en 2016. Il s'est installé en France en 2018 avec une première étape à Saint-Rémy-de-Provence où il a exercé pendant quatre ans dans une clinique privée (Service de Soins et de Réadaptation). Par la suite, il a effectué plusieurs remplacements en tant que médecin généraliste au sein d'établissements de santé privés des Bouches-du-Rhône et de l'Ardèche.

## Bus médical itinérant et télémédecine

Ce recrutement de neuf médecins s'accompagne aussi de l'achat d'un bus médicalisé itinérant. Ce véhicule embarquera à son bord une équipe médicale et ira à la rencontre de la population, là où le manque de médecins se fait le plus ressentir, notamment dans l'Est du Vaucluse et tout particulièrement autour de

Sault.

Autre axe fort, le développement de la télémédecine en lien avec la Région Sud qui veut faire du Vaucluse le département pilote en la matière à l'échelle régionale, avec un premier dispositif de pointe en ophtalmologie à l'hôpital d'Apt. Le déploiement du projet Atlas Vision, qui consiste à doter l'hôpital d'Apt d'un centre de télémédecine spécialisé dans l'ophtalmologie, est l'acte 1 du déploiement de la télémédecine en Vaucluse. Les patients pourront ainsi bénéficier rapidement d'une consultation réalisée par un orthoptiste, au sein du centre hospitalier d'Apt. Ces clichés seront ensuite envoyés à Atlas Vision, un centre d'ophtalmologues experts basé à L'Isle-sur-la-Sorgue et à Carpentras pour des analyses plus poussées. Les pathologies jugées lourdes seront ainsi plus rapidement diagnostiquées et les spécialistes auront la possibilité d'intervenir sans attendre. La mise en place de cet acte 1 en matière de télémédecine en Vaucluse se fera d'ici quelques mois, le temps d'acquérir les matériels. Ce projet innovant, qui associe public et privé, est financé à hauteur de 140 000€ par la Région et de 60 000 € par le Département.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09